



# QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

## Infobrief Oktober 2017

Liebe Mitglieder des Quartiervereins  
Liebe Affoltemerinnen und Affoltemer

**Sitzbänke:** Der Quartierverein wird immer wieder darauf angesprochen, dass es mehr Sitzbänke im Quartier braucht. Grün Stadt Zürich hat in diesem Jahr auf unsere Initiative eine Bank bei der Kreuzung Hürst-/Neunbrunnenstrasse und zwei Bänke am Wolfswinkel platziert. Zudem wurden die Bänke am Büssisee repariert/ersetzt. Leider kommt es immer wieder zu Vandalenakten.

**Zentrumsentwicklung:** Affoltern mit seinen ca. 26 000 Einwohner braucht ein richtiges Zentrum. Vor allem die Kerngruppe (Quartierentwicklungsgruppe) Affoltern setzt sich seit Jahren stark dafür ein. Die Stadt führt vom Herbst 2017 bis Sommer 2018 einen Mitwirkungsprozess zur Zukunft des Zentrums durch. Am Samstag, 9. Dezember, findet der 2. Workshop statt. Interessierte Quartierbewohnerinnen und –bewohner können sich anmelden unter [www.stadt-zuerich.ch/zentrumaffoltern](http://www.stadt-zuerich.ch/zentrumaffoltern). Machen Sie mit bei dieser einmaligen Gelegenheit!

**Autobahnüberdeckung:** Die Autobahnüberdeckung ist in Bau. Sie sollte termingerecht Ende 2019 fertig sein. Wie bereits mitgeteilt sind an den beiden Enden der Überdeckung auf Initiative von Quartiervertretern und Bewohnern Erholungsflächen mit Bänken, Grillstellen, Brunnen und Spielgeräten vorgesehen. Die Bautätigkeit führt zu Unannehmlichkeiten (Lärm, Lastwagenfahrten, schlechte Wege). Der Quartierverein ist deshalb laufend mit dem Astra in Kontakt.

**ETH Hönggerberg:** Kerngruppe (Quartierentwicklungsgruppe) und Quartierverein sind mehrfach bei der ETH und bei den VBZ vorstellig geworden betreffend Erschliessung des Campus von Oerlikon her, heute und in Zukunft. Wir setzen uns dafür ein, dass auch die Quartierbevölkerung morgens und abends im Bus der Linie 80 Platz findet.

**Frischwasser auf der Hürstwiese:** Der Verschönerungsverein Zürich und der Quartierverein Affoltern haben eine Petition lanciert für Frischwasser auf der Hürstwiese. Diese wurde Stadtrat Leutenegger übergeben. Zudem haben Gemeinderäte ein Postulat für dieses Anliegen eingereicht. Die Antwort des Stadtrats ist noch ausstehend.

**Zehntenhaus:** Das Team, welches den Betrieb im Zehntenhaus aufrecht erhält, hat im Oktober 2017 den Verein Quartiertreff Zehntenhaus gegründet. Im Vorstand ist die Präsidentin des Quartiervereins als Delegierte vertreten.

**Busunterstände:** Endlich werden nun die Busunterstände bei den Haltestellen Unteraffoltern und Schwandenholz eingerichtet. Der Quartierverein ist deshalb mehrfach bei den VBZ vorstellig geworden.

**Bilderkatalog:** Die Ausstellung „Als Affoltern ein Dorf war“ im Juni dieses Jahres war ein grosser Erfolg. In Kürze liegt der Bilderkatalog vor. Er kann für Fr. 20.- bezogen werden.

**Veranstaltungen:** Am 8. und 9. Dezember findet im und ums Zehntenhaus der Weihnachtsmarkt statt. Der Quartierverein ist wie im vergangenen Jahr mit Lebkuchen-Verzieren vor Ort. Kommen Sie vorbei und geniessen Sie die weihnachtliche Atmosphäre.

**In eigener Sache:** Zudem sind wir froh, wenn Sie uns Ihre E-Mail-Adresse mitteilen. Dies spart uns Versand- und Druckkosten. Die Einladung an die Generalversammlung verschicken wir nach wie vor per Post. Auch freuen wir uns über Helfer, die den Vorstand vor allem bei Veranstaltungen unterstützen. Zudem wird ein Ersatzrevisor gesucht. Melden Sie sich, wenn Sie Anliegen haben per Mail bei uns oder nutzen Sie den Briefkasten beim Zehntenhaus. Wir sind für Sie da.

Pia Meier, Präsidentin,  
und Vorstand Quartierverein Affoltern  
[www.qvaffoltern.ch](http://www.qvaffoltern.ch)  
[info@qvaffoltern.ch](mailto:info@qvaffoltern.ch)